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<一般会計> 

【質問１】当初予算（案）において、以下を問う。 

 

① 基金の設置活用については今年度は検討されたか。 

 

② 新型コロナウイルス感染症に対して当初予算で計上されている金

額はいくらか。 

 

③ 構成市町の負担金を減らすために諸収入を増やすべきだと提案し

てきたが令和３年度予算で考慮したことはあるのか。 

 

④ 指定廃棄物の今後の取扱いについて、計上されている予算はあるの

か。 

 

【質問２】余熱利用施設については、令和３年度も修繕料が上げられているが、老

朽化が進む中で今後の検討について、次期施設の施設整備と絡めて予算

計上はされているのか。 

 

<墓地特別会計> 

【質問１】印西霊園の利用に際して、一昨年度は実証として「臨時送迎バス」が

運行されていたが、令和３年度の事業として、検討は行われなかった

のか。 


